
Ca' Farsetti, San Marco, 4136 - 30124 Venezia

Venezia, 30-10-2023

Nr. ordine 856

All'Assessore Renato Boraso

e per conoscenza
Alla Presidente del Consiglio comunale
Al Sindaco
Al Capo di Gabinetto del Sindaco
Ai Capogruppo consiliari
Al Vicesegretario Vicario

INTERROGAZIONE
 

Oggetto: Realizzazione approdi e pontili TPL inadeguata e conseguenti disagi per la cittadinanza e pericolo per
l’incolumità degli utenti
Tipo di risposta richiesto: scritta

Premesso che

nel 2014/2015 si sono conclusi interventi importanti ad approdi e pontili dedicati al TPL, con realizzazione di
sdoppiamenti e operazioni di restauro;
da quella data però sono rimaste aperte alcune problematiche e altre se ne sono aggiunte, in particolare:

la pavimentazione lignea dei nuovi pontili non è stata realizzata in materiale antiscivolo, risultando così
molto pericolosa se bagnata e anche solo con la normale umidità presente in città, a maggior ragione in
caso di nebbia;
la nuova progettazione non ha tenuto conto del fenomeno dell’acqua alta: infatti, in presenza di alta marea
con valori non sufficienti per l’attivazione del sistema MOSE, le rive da cui si accede ai pontili vengono
allagate ed inoltre la particolare fattura dei nuovi pontili rende impossibile la posa di passerelle per la
presenza dei tornelli. Non c'è quindi modo di raggiungere o uscire dai pontili se non quello di entrare con i
piedi nell’acqua;

Considerato inoltre che

negli ultimi anni i pontili ACTV sono usati anche da un altro vettore di TPL (Alilaguna) con percorrenza in parziale
promiscuità sulle stesse tratte di navigazione;
di questo vettore si serve perlopiù una moltitudine di persone che non conosce le peculiarità e le esigenze di chi a
Venezia vive e lavora;
ciò ha dato luogo a situazioni in cui il cittadino o il pendolare non riesce a prendere il proprio mezzo di linea a
causa della folla di turisti, che sbarra la strada - spesso accompagnati da valigie ingombranti - in attesa della barca
per l'aeroporto in partenza dal medesimo pontile, magari mezz'ora dopo. Questa è una situazione già segnalata,
ma per cui non è stata prospettata attenzione;

Tutto ciò premesso e considerato,

Si interrogano gli assessori competenti

per conoscere:

che tipo di responsabilità venga imputata a chi ha progettato i nuovi pontili con errori così macroscopici e
ignoranza dell'ambiente in cui sono inseriti, in particolare delle maree;
cosa si sia fatto dall'inaugurazione dei pontili nell'estate 2015 ad oggi per correggere questi gravi errori;
cosa si intenda fare per differenziare gli accessi ai vaporetti tra il residente e l'utente Alilaguna diretto all'aeroporto.

 
Cecilia Tonon


